

Enero 26, 2022

Esta mañana, en Aluminé, el gobernador Omar Gutiérrez, acompañado por el intendente Gabriel Álamo, participó de la entrega de tres camionetas a las comunidades Catalán de Lonco Luan; Currumil de Quillén y Poi Pucón-Las Orquetas que estuvieron representadas por sus respectivos loncos, Vidal Catalán, Manuel Morales y Bacilio Rosales.

Además, en la Escuela N° 278, entregó la personería jurídica a la comunidad Poi Pucón-Las Orquetas. Gutiérrez destacó “que estas acciones favorecen el fortalecimiento institucional, la diversidad, la participación y la pluralidad de voces”.

*Neuquén Informa*